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Обеспечение  населения безвредной по  химическому составу и благоприятной по
органолептическим свойствам водой – одна из важных задач на сегодня, отмечают
специалисты. По микробиологическим  показателям в текущем   году все исследованные
пробы  как в скважине, так и в разводящей сети соответствовали требованиям
санитарных норм и правил. Чуть более 20% исследованных проб по
санитарно-химическим показателям не соответствуют СанПиН по цветности, по
мутности и железу, содержащемуся в воде.

  

В этом года поступило 12  обращений от населения Белогорска на некачественную,
мутную, ржавую воду,  проживающего преимущественно в микрорайоне
«Транспортный». По фактам предоставления потребителям некачественных услуг
водоснабжения принимались меры административного воздействия.  В отношении ООО
«Водоканал», ООО «Ресурс», управляющих организаций ООО «ПЖТ-1», ООО «ПЖТ-2»,
ООО «Жилищник-5»  составлено семь протоколов об административном
правонарушении, в том числе три в отношении должностных лиц, четыре - в отношении
юридических лиц с назначением штрафа в пределах санкций.

  

С каждым годом, из-за практически 100% износа водопровода, количество жалоб
населения на качество воды растет. В 2016-м в Белогорске по инициативе главы города
будет установлена первая станция обезжелезивания. В случае, если опыт станет
успешным, реализацию мероприятий по водоочистке будут продолжены.

  

Вместе с тем сотрудники Роспотребнадзора отметили положительные тенденции по
улучшению санитарной очистки, благоустройству и содержанию территорий нашего
города. Количество жалоб от населения  по вопросам санитарной очистки и содержания
территорий  сокращаются.
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